

Presidente Santos agradece misión de la ONU en Colombia



San Andrés, Colombia, 16 sep (RHC-PL) El presidente colombiano, Juan Manuel Santos, agradeció la creación de una segunda misión de la ONU que acompañará el proceso de paz en su país a partir del próximo 26 de septiembre.

Santos se refirió también a la eventual participación de una misión paralela que verificará el cese del fuego pactado con la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) y que entrará en vigor a partir del 1 de octubre por cuatro meses.

El cese del fuego ya se cumplió, ya se dejaron las armas, dijo en alusión al acuerdo firmado en noviembre pasado con las entonces Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Destacó el titular del Ejecutivo que su última comparecencia en la Asamblea General de la ONU como presidente la próxima semana tendrá la significación de que se hará luego de la firma del Acuerdo de Paz con las FARC-EP.

Hizo mención de cómo la dejación de las armas por parte de las FARC-EP se produjo bajo la mirada de funcionarios de Naciones Unidas.

La nueva misión de la ONU, aprobada esta semana, velará durante 12 meses por la reintegración política, económica y social de las FARC-EP, convertidas ahora en el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común.

El presidente colombiano visitó este sábado el departamento archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, donde encabezó la entrega de unas 400 viviendas rurales.

ro/tpa

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141583-presidente-santos-agradece-mision-de-la-onu-en-colombia>



Radio Habana Cuba